

## DEMANDE DE RÉPONSES

---

Par **Profil supprimé** Posté le 25/05/2017 à 07h46

Bonjour,  
Etant actuellement maman de deux filles de 11 et 6 ans, je ne sais comment faire avec mon mari qui boit.  
Sa consommation est d'environ une demi-bouteille de whisky par jour voir plus lorsqu'il est en vacances ou le weekend.  
Le divorce n'est pour moi pas envisageable pour le moment au regard de laisser mes deux filles avec lui des journées et soirées comme ça....!  
Est ce que je peux faire intervenir une aide sociale pour avoir la garde complète? Est ce que je peux lui retirer la garde? Comment faire et que faire?? Car actuellement impensable de me séparer et de les savoirs avec lui...  
Merci d'avance pour vos réponses et de vaut témoignages pour des cas similaires.  
Cordialement.

### 1 RÉPONSE

---

**Profil supprimé** - 26/05/2017 à 07h46

Bonjour Nadège25,  
je suis intervenue sur ce forum car j'ai moi-même des problèmes avec l'alcool et je suis maman de trois enfants. Ma consommation, pourtant bien excessive, ne m'a jamais empêché d'assumer la tenue de la maison, l'éducation des enfants, mon travail,... Je travaille tout le temps. Mais je ne viens pas parler de cela. Mon mari a aussi une consommation excessive, et notre couple a été en péril, comme notre famille, en raison d'une consommation excessive de Ricard. Laquelle consommation le transfigurait, le rendait méchant, ...Donc voici ce que j'ai fait, qui n'est qu'une humble suggestion, et qui a contribué à le faire arrêter les alcools forts (il est passé à la bière, et si alcoolisme est encore présent, nous n'avons plus ce genre de violence): pendant ses états d'ébriété aigus j'ai noté ce qu'il disait, parfois je l'ai filmé, d'autres fois je l'ai enregistré. Ceci afin de lui en parler le matin, lorsqu'il était à jeun, pas pour juger ou culpabiliser, mais pour provoquer une prise de conscience.  
Courage, et bien sûr qu'avant tout il faut protéger les enfants...

---